

Landrätin Tanja Schweiger (hinten Mitte), Robert Kellner (links daneben) und Franz Ebner (rechts daneben) gratulierten zum 25-jährigen Dienstjubiläum: Christian Bauer, Adelheid Edenharter, Karin Fuchs (vordere Reihe, von links), Sieglinde Kaiser, Elisabeth Sojer-Falter, Susanne Reich, Birgit Dechant (dahinter, von links), Reinhard Binder, Kurt Buchner, Martin König und Ernst König (dahinter, von links).



Landrätin Tanja Schweiger (hinten Mitte), Robert Kellner (links daneben) und Franz Ebner (rechts daneben) gratulierten Helena Ott (2. Reihe, rechts außen) und Johann Mulzer (vorne links) zum 40-jährigen Dienstjubiläum und verabschiedeten in den Ruhestand: Gerlinde Reich, Rosa Stummvoll, Johann Dietlmeier (vordere Reihe, von links), Andreas Lobinger und Angelika Kneuttinger (dahinter, von links).

# Ein Arbeitsleben im Dienst des Landkreises

## Landrätin Schweiger ehrte Dienstjubilare des Landratsamtes und der Kreisklinik Wörth

Landkreis. Landrätin Tanja Schweiger, ihr Vertreter im Amt, Leitender Rechtsdirektor Robert Kellner, und der Personalchef des Landratsamtes, Franz Ebner, haben kürzlich zehn Landkreismitarbeitern zum 25-jährigen und zwei Mitarbeitern zum 40-jährigen Dienstjubiläum gratuliert. Sieben Landratsamtsmitarbeiter feierten in diesem Rahmen ihren Ruhestand. Zusammen mit Krankenhausdirektor Martin Rederer verabschiedete die Landrätin des Weiteren sechs langjährige Mitarbeiter der Kreisklinik

"25 oder gar 40 Jahre ist eine lange Zeit, in der auf Landkreisebene viel passiert ist. Alleine die Einwohnerzahl ist seit der Gebietsreform um mehr als 60 Prozent gewachsen. Sie haben mit Ihrer Arbeit zur positiven Entwicklung des Landkreises beigetragen. Ein herzliches Vergelt's Gott dafür, dass Sie Ihr ganzes Arbeitsleben in den Dienst des Landkreises gestellt haben", sagte

die Landrätin. Die Verwaltung habe sich in den letzten Jahren deutlich gewandelt. Neben den komplexer gewordenen Themen und der breiteren, verwaltungsübergreifenden Vernetzung sei das Landratsamt immer mehr auch Dienstleister für die Bürger geworden. Dass die Landkreisverwaltung so gut dastehe, sei vor allem dem Engagement ihrer Mitarbeiter zu verdanken.

Zusammen mit Krankenhausdirektor Rederer bedankte sich die Landrätin mit herzlich bei den sechs ausgeschiedenen Mitarbeitern der Kreisklinik Wörth für ihre Treue zum Unternehmen. Jahrzehntelanger Dienst in der Kreisklinik sei keine Selbstverständlichkeit. "Danke, dass der Landkreis diese Konstante in Ihrem Leben einneh-

men durfte", so die beiden. Die Ehrung fand im Beruflichen Schulzentrum Regensburger Land (BSZ) statt. Schüler des BSZ hatten an diesem Abend ein Vier-Gänge Menü aufgetischt.

Für 25 Jahre wurden geehrt: Adelheid Edenharter, Birgit Dechant, Elisabeth Sojer-Falter, Karin Fuchs, Sieglinde Kaiser, Susanne Reich, Christian Bauer, Ernst König, Kurt Buchner, Reinhard Binder und Martin König Nicht an der Ehrung teilnehmen konnten: Gabriele Rappl (gleichzeitig Eintritt in den Ruhestand), Saskia Wodnick, Sabine Richter (gleichzeitig Eintritt in den Ruhestand), Tanja Lang, Michael Landlsperger (Bauhof), Reinhard Käsbauer (Bauhof) und Udo Lahr.

Für 40 Jahre wurden geehrt: Helena Ott und Johann Mulzer. Nicht an der Ehrung teilnehmen konnten Franz Pirkl und Klaus Knoll.

In den Ruhestand wurden verabschiedet: Angelika Kneuttinger, Gerlinde Reich, Rosa Stummvoll, Andreas Lobinger und Johann Dietlmeier. Nicht an der Ehrung teilnehmen konnten: Elisabeth Angerer, Sonja Graf, Michael Dirmeier und Dr. Pio Baur.

In den Ruhestand wurden folgende Mitarbeiter der Kreisklinik Wörth verabschiedet: Monika Ebenbeck, Hanifa Ohran, Theresia Waldhier, Dr. Norbert Henlein, Joachim Fenzl und Walter Seppenhauser. Nicht an der Ehrung teilnehmen konnte: Elke Böhm. Mitarbeiter, die ihr 25-jähriges beziehungsweise 40-jähriges Jubiläum feiern, jedoch an der Ehrung nicht teilnehmen konnten: Andrea Weber, Klara Wallinger und Walburga Groß.



Klinikdirektor Martin Rederer (hintere Reihe, links außen) und Landrätin Tanja Schweiger (rechts daneben) verabschiedeten in den Ruhestand: Monika Ebenbeck, Hanifa Ohran, Theresia Waldhier, Joachim Fenzl (von links), Walter Seppenhauser und Dr. Norbert Henlein (dahinter, von links).

#### Die Polizei meldet

## Auto komplett verkratzt

Wörth. Am Samstag, zwischen 6.30 und 14.45 Uhr, ritzte ein bislang Unbekannter viele leichte Kratzer in ein auf der Ostseite des Parkplatzes eines Einkaufsmarktes in der Bahnhofstraße abgestelltes rotes Auto, Seat Ibiza. Die Beschädigungen sind rund um das ganze Fahrzeug zu finden. Es entstand ein Sachschaden von rund 800 Euro. Sachdienliche Hinweise erbittet die PI Wörth, Telefon 09482/9411-0.

# Kalenderblatt

### Dienstag, 24. Januar 2017

4. Kalenderwoche, 24. Tag des Jahres; 341 Tage bis Jahresende Sternzeichen: Wassermann Namenstag: Arn, Franz, Vera Blick zum Himmel: Sonnenaufgang 7.51, Sonnenuntergang 16.55, Mondaufgang 3.48, Monduntergang 13.24; abnehmender Mond